



Archevêque de Montréal

HOMMAGE DE L'ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL AU PAPE FRANÇOIS : *Un héritage de compassion, d'humilité et de solidarité*

Chers frères et sœurs,

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès de notre Saint-Père, le pape François. En ce moment de deuil, nous nous unissons dans la prière pour rendre hommage à un homme dont la vie a été dédiée au service des plus vulnérables et à la promotion d'une Église ouverte et accueillante.

Le pape François a marqué notre époque par son engagement indéfectible envers les valeurs évangéliques de compassion, d'humilité et de justice sociale. Son appel constant à prendre soin des pauvres et sa défense ardente de l'environnement ont résonné profondément chez nous, où ces enjeux sont également au cœur de nos préoccupations.

Son pontificat a été caractérisé par un désir sincère d'unité entre les peuples et les religions. Le pape François a tendu la main aux communautés autochtones du Canada, reconnaissant leurs souffrances passées tout en œuvrant pour une réconciliation authentique. Sa visite historique sur notre sol restera gravée dans nos mémoires comme un moment fort d'écoute mutuelle et d'espérance renouvelée.

Alors que nous pleurons sa perte, rappelons-nous ses enseignements qui continueront à inspirer notre cheminement spirituel collectif. Que son exemple guide chacun d'entre nous vers une foi vivante qui s'incarne à travers des actions concrètes en appui au bien commun.

En cette période difficile, prions ensemble pour que Dieu accueille son serviteur fidèle dans Sa paix éternelle. Puisse l'héritage du pape François perdurer parmi nous alors que nous poursuivons sa mission avec courage et détermination.

Amen.

✠ Christian Lépine

Archevêque de Montréal